

Statt Karten!

DANKSAGUNG

Auf dem Weg durch sein Leben hat seine Liebe und Fürsorge eine beeindruckende Spur hinterlassen.

Sein Weg ist nun zu Ende. Die Spur geht in uns weiter.

Wolfgang Hornemann 1953 – 2014

Wir danken

für ein stilles Gebet,

für jede Umarmung,

für einen Händedruck,

für tröstende Worte,

für Blumen und Zuwendungen,

für alle Zeichen der Verbundenheit,

für alle, die ihn auf seinem letzten Weg begleitet haben.

Monika Hornemann

mit Manuel, Maya und Mira

mit allen Angehörigen